
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（ケアハウス職員：照井） 

 ４月となり、より一層暖かさが増してき

ました。今年の桜は例年より開花が早まっ

ているところが多いようです。ケアハウス

の花見ドライブは、昨年、鳥（うそ）の被

害で断念した城山公園に行く予定です。快

晴だと岩手山も望める場所なので両方見れ

るとよいなぁと思っています。 

～お礼申し上げます～慰問・ボランティア・個人 

○ケアハウス 

 ・近藤弘子様 ・千田万里子様 ・谷藤喜美様 

 

○デイサービス 

 ・高橋マツノ様 ・佐藤利代様 ・伊藤京子様 ・泉ミツ子様 

 ・加藤昭様 ・佐藤娃子様  

懐かしのひっつみ作り 

 

第 1 回 常心福祉会地域交流会 

 3 月 11 日（金） 

に黒沢尻北地区 

の関係者の方々 

をお招きし地域 

交流会を開催し 

ました。今回の交流会は社会福祉法人として地

域福祉ニーズにこたえるため黒北地区の地域福

祉のあり方を研究することを目的に開催しまし

た。地域包括支援センターいいとよ様から『地

域包括支援センターの業務内容と地域の現状・

ニーズについて』説明していただき、次に当法

人から平成 29 年に開所予定の地域密着型特定

施設入居者生活介護（介護付きケアハウス）つ

いての概要と施設の防災について説明後、懇 

談しました。初め 

ての試みでしたが 

良い顔つなぎの機 

会となりました。 

関係者の皆様、あ 

りがとうございま 

した。 

 

○雑巾作り 

 3 月 20 日（日）に館内清掃用の雑巾の在庫不足に伴

い入居者の方々に手伝ってもらい雑巾を作りました。 

10 数名で作業開始。 

裁縫道具を持参され 

る方や針に糸を通せ 

ない方などいろんな 

方がいましたが、談 

笑され久し振りの針 

仕事を楽しんでいま 

した。 

～平成２７年度 社会福祉法人常心福祉会 

理事・評議員会～ 

 3 月 16 日（水）に当法人の理事会・評議員会

を開催しました。今回は下記の内容にて審議し

可決しました。 

１．平成 28 年度事業計画について 

２．平成 28 年度資金収支予算について 

３．土地の取得について 

「ケアハウス常心の里」（地域密着型特定施設入

居者生活介護事業）の用地 

 

 

 

 

 

 

 

 3 月 10 日にひっつ

み作りを行いました。

手分けして作業を行

い「こねるのは力が要

るね。」「家では葱は入

れなかったよ。」など

会話を楽しみながら

調理しました。ひっつ

みは味が良く好評で

した。ただ、ひっつみ

が多かったせいか？

いくらか汁不足に陥

る場面もありました

（笑） 

こねるのは任せてね 

牛蒡は皮を剥かずに 

薄く伸ばして入れてね‼ 

どう？綺麗に縫えたでしょ（笑） 

講師 包括いいとよ様より 


